



## COMUNICADO

1. Condenamos y rechazamos la decisión ilegal y arbitraria del Tribunal Disciplinario del Partido Liberal de Honduras.
2. Denunciamos ante el pueblo liberal y los medios de comunicación el abuso de poder de las actuales autoridades del Central Ejecutivo.
3. Nuestro liberalismo no será medido ni cuestionado por unos pocos que abusan de sus cargos institucionales para promover la agenda del candidato Luis Orlando Zelaya.
4. A todos los liberales e independientes que confiaron su voto en nosotros les reiteramos que seguiremos trabajando y legislando como Bancada del Partido Liberal para el beneficio de toda la población hondureña.
5. Los verdaderos liberales tenemos como convicción sumar, unir y vencer para transformar. A todos nuestros correligionarios un llamado para luchar por el rescate del gran Partido Liberal de Honduras.

**Tegucigalpa – M.D.C. – Noviembre 22, 2018**

